
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★フェイスブック  http://ja-jp.facebook.com/sawako.aizaki 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
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 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。次
回の開催は12月4日（日）14時～い
たみホール大会議室です。ぜひご
参加ください！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

③地

②コミュニティスクール
⑤独自の教育活

⑧健やかな体の育成（福井県は全国体力

 兵庫県内の市議会議長で構成する「兵庫県市議会議長会」。この会でまとめた要望事項を国と兵庫県に

届けに行きました。 
 

■見守りカメラのモデルケースに！ ～兵庫県～ 
 まず8月2日に兵庫県へ。要望事項は下記の2点。 

①皮革排水処理経費に対する財政支援の抜本的改善（皮革産業が盛んな西播地域からの提出案件） 

 →「貴会の要望も踏まえて取り組みを進めてきた。ずいぶん向上したと捉えている」ｂｙ知事 

②国民健康保険の都道府県単位化に向けた着実な移行及び財政基盤強化 

 →「Ｈ30年度から国保は都道府県単位となるが、枠組みや経費は国の責任。県から国に要望を上げて 

   いる」ｂｙ知事  

 知事からは「見守りカメラ」の話題も。わが伊丹市 

は市内に1000台の「見守りカメラ」を設置予定の県 

内先進市。知事いわく「特にカメラと同時設置の居 

場所確認サービスに期待中。広域的な取り組みが 

必須ゆえ伊丹市には注目。伊丹がモデルケースに 

なるのでよろしく」とのこと。 「見守りカメラ＆居場所 

確認サービス」は、 実際の見守りと居場所確認が 

目的ですが、“伊丹市は安全安心”というイメージを 

定着させたい想いも。モデルケースとなるべく、しっか 

り取り組んでいきたいと思います。 

 

■要望を続ける意義 ～国・国会議員～ 
 8月22～23日には国（内閣府・財務省・総務省・厚生労働省・経済産業省・国土交通省・兵庫県選出の国

会議員）へ要望に。要望事項は①皮革排水処理経費に対する財政支援の抜本的改善、②下水道経営の

安定と健全化を図るための地方債制度の改善と地方交付税措置の充実、③再生可能エネルギー発電設

備設置事業における関係法令の改正、④水道施設耐震化の促進に対する財政支援の拡充・強化、⑤防犯

カメラと位置情報通知サービスの導入、⑥国民健康保険の都道府県単位化に向けた着実な移行及び財政

基盤強化。   要望活動の有効性・実現性は未知数です。ただ、声を挙げることは重要。多くの要望の中

の１つであれど、声をあげねば要望自体が存在しないことになります。力を合わせて要望を国に届けること

は必要な事であると私は思います。これからも然るべき要望活動を展開していまいります。 
 

市議会の要望を県＆国へ！ ～兵庫県市議会議長会 要望活動～ 

～知事に要望書を手渡し～ 
（左から、たつの市地議会議長・姫路市議会議
長・井戸知事・明石市議会議長・伊丹市議会議
長・養父市議会議長） 

～兵庫県選出の国会議員に要望書～（左から藤井議員・西村議員・渡海議員・谷議員 ※お会いできた方々） 


